



あさひ見聞録



市のさまざまな情報を
Facebookで公開しています。
旭市 フェイスブック



市の公式Instagramを
公開しています。#あつたか旭
旭市 インスタ



市のPR動画やイベントの
動画を公開しています。
旭市 動画

6/10

川口沼親水公園

アヤメが初夏の水辺を彩る

初夏の訪れを告げるアヤメやハナショウブが、川口沼親水公園で6月上旬から満開となり見ごろを迎えました。

県生涯学習大学校東総学園の卒業生などによるボランティア「あさひ学友会地域活動部会」によって管理された約2,500本のアヤメやハナショウブが、紫や白の鮮やかな花を咲かせ、訪れた人を魅了していました。



水辺に咲く初夏の彩り

5/28

海上キャンプ場で デイキャンプを開催



キャンプファイヤーを囲む児童

市内の小学4～6年生を対象としたデイキャンプが海上キャンプ場で行われました。この催しは旭市青少年相談員連絡協議会が開催したもので、参加者は大自然の中、キャンプファイヤーの炎を囲んで歌や踊りを行い、交流を深めていました。

6/8

二中とドイツ・デュッセルドルフ市の 生徒が英語でホストタウン交流



モニター越しに英語で交流

オンラインによる交流会が開催されました。会話は全て英語で行われ、好きなアーティストやスポーツの話題で盛り上がっていました。

日本からドイツまでの9,000キロの距離を感じさせない、親近感あふれる交流になりました。

6/10

ちばみどり農業協同組合 飯岡メロン部会 市の特産品「飯岡貴味メロン」の査定会を開催

特産の飯岡貴味メロンの本格的な出荷を前に、主要取り引き先の青果市場関係者を迎えて査定会が開催されました。部長の高野さんは「飯岡貴味メロンは糖度が高く大きいのが特徴。ぜひお買い上げください」とPRしていました。



市場関係者による現品査定

6/18

夏への準備 市民会館でゆかたの着付け教室

市民会館で、ゆかたの着付け教室が行われました。参加者は熱心に講師の説明を聞き、色鮮やかなゆかたに腕を通し自身で着付けを行いました。教室では、2種類の帯の結び方を教わり、何度か練習をして、美しく着こなしていました。



帯の結び方を教わる参加者